Wer hat Lust zum Shoppen? Einladung zum Modeverkauf

Endlich ist wieder ein Kleiderkauf im Ruhesitz Wetterstein möglich. Am 18. April war die Firma MOMO bei uns im Hause. Bereits um 10.00 konnten sich kaufinteressierte Bewohnerinnen und Bewohner in der Bibliothek umsehen. Anstelle von Büchern gab es Pullis, Blusen und Hosen. Auch so manches Accessoires war dabei. Wer Hilfestellung bei der Größe benötigte, wurde von Herrn und Frau Seitz gut beraten. So manches Kleidungsstück ging über den "Ladentisch". Und so mancher Bewohner oder Bewohnerin erinnert sich noch an unseren Kleidungsverkauf mit Modenschau. Das ist schon lange her. Umso erfreuter war Kerstin Salcher, als sie mit MOMO einen Anbieter fand, der einen mobilen Modeverkauf anbot. Da das Interesse groß war, wird für die zweite Jahreshälfte wieder ein Angebot geplant. M.R.







